



### 表彰式 男女共同参画作品



『互いを尊重し 誰もが個性と能力を發揮できる 安心のまち いしがき』をテーマにした川柳・標語・フォトコンテストの表彰式が6月26日に行われました。川柳・標語部門 最優秀賞『コロナ禍で パパ料理塾 オンライン』金額光江さん、フォトコンテスト部門 最優秀賞『ずっと二人で』田川 朋子さん

### ギンカモメ 国内初記録



ギンカモメが6月中旬頃から市内で確認され、国内初記録と話題になりました。オーストラリアやニューカレドニアなどに生息している鳥であるため、直線距離にして5,000～7,000kmを移動してきたこととなります。※6月29日撮影

### 初の民間人材受け入れ



石垣市と日本トランスオーシャン航空株式会社の「包括連携協定（平成31年締結）」に基づき、7月1日付けで、農林水産部商工振興課へ派遣職員を受け入れられました。本市初の民間人材の受入で着任した西盛東二（にしもり とうじ）さんは、空港での貨物運輸業務等の経験を活かし、市の特産品などの物産販路拡大業務に従事しています。

### 故 山中貞則氏 生誕100年



生誕100年の節目を迎えた7月9日、偲ぶ会が開かれました。初代沖縄開発長官を務めた山中氏は、沖縄返還や八重山地区の振興に尽力されました。また、国庫補助事業を用いて、肉用牛の育成・肥育に大きな障害となっていた“オウシマダ撲滅”の体制を強化し、畜産業の振興に大きな功績を残されました。